

Romería de "La Malena". Mayo de 2013.

¡Ya está subido el vídeo!

El día 12 de mayo, a las nueve de la mañana y desde la parroquia de San Pedro Apóstol, de Mengíbar, tenía lugar la salida de la Romería de nuestra patrona Santa María Magdalena.

No había muchos acompañantes a esta hora y eso que hacía una espléndida mañana, no obstante a lo largo del recorrido fueron sumándose romeros que acompañaban a la santa hasta la ermita.

Os dejo reportaje fotográfico. En breve os dejare montaje de vídeo del evento.

FOTOS

VÍDEO